
令和3年4月1日～令和4年3月31日までに17,618件、総額465,379,179円のふるさと寄附をいただきました。

（御本人の御了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています）

メッセージ

娘夫婦が居住している市なので、住みやすく全てに充実して欲しい。

子どもが大学生の時に住んでいました。

来年こそイナズマロックフェスが開催されますように！西川貴教さんと草津市を応援しています！！

よいまちです！

草津市に三年間学生時代住ませていただきました。これからも草津市には発展していただきたいと思い寄付させていただきました。

歴史と文化が魅力の草津市の益々の発展を祈っています。

これからも頑張ってください。

障がい者の皆さんが希望が持てるよう、お役立てください。

京都からも近く、お店もたくさんあり活気があって大好きな街です。どんどん発展して関西ナンバーワンの街をめざしてください。

草津市役所の皆様、大変お疲れ様です。 電話での紹介時にはいつも親切丁寧な応対をしていただき感謝申し上げます。 毎年素晴ら

しい近江牛のお肉を美味しくいただいてます。 コロナ禍まだまだ続きますが、心折ることなく乗り切って行きましょう‼️ 寒くなって来ましたがど

うぞご自愛のほど。

畜産での温暖化対策を頑張って進めて下さい。

頑張って下さい！

子育て世代にお金をつかってください。

コロナ対応などへの医療体制の充実に役立ててください。

近江牛のさらなるブランド力向上を期待しております。

コロナに負けず頑張ってください！

BKCの卒業生です。いい街だと思います。頑張ってください。

草津市には旅行で訪れたことがあり、大変良い思い出があります。子育ての支援のために、少しでもお役に立てれば幸いです。

地元であり大好きな街です！60代になる両親にとって住みやすい優しい街となってほしいです。

頑張って草津！

少子化対策に使ってください。

イナズマロックフェスが中止になってしまいましたが、来年こそは必ず訪れます。応援してます。

健康長寿日本一を目指してください。元気な高齢者支援を希望します。

親族が今も草津市内に居住していること等により、少額で申し訳ございませんがご支援したく存じます。

草津はとても魅力的な街で、よく訪れています。

学生時代に住んでいた第二の故郷草津市を応援しています。

子供が４年間お世話になりました。

20年くらい草津市に住んでいました。

これからも頑張ってください。

「草津ものしりクイズ（超難問編1）」の企画では、大変楽しませていただきました。

４０年程前に数年間居住していました。 ありがとうございました。 今後も素晴らしい思い出の町にしてください。

都市化が進むなか、自然環境の保全に努力してください。

今年こそはイナズマロックフェスに訪れたいです。

頑張れ草津市！

地元で応援してます。

草津のメロンも美味しくて大好きです。 応援しています。

草津市出身です。がんばってください。

よく遊びに行きます 素敵な町と感じてます これからも自然を大切に守ってくださいね。

御寄附いただいた皆様、および応援メッセージ


